

Discurso íntegro de Florentino Pérez en el acto de entrega de la Cruz de Caballero de la Orden del Mérito de la República Federal de Alemania a Toni Kroos

Buenas tardes y bienvenidos al estadio Santiago Bernabéu.

Es un gran honor recibir en nuestra casa al presidente de la República Federal de Alemania y a toda la delegación de este gran país, muy admirado y querido por todos nosotros.

Os damos la bienvenida en este estadio, que está viviendo una transformación histórica en los últimos años, para seguir siendo uno de los grandes templos del fútbol mundial.

Estimado presidente Frank-Walter Steinmeier: le quiero transmitir nuestro agradecimiento por elegir el Bernabéu para condecorar a una de las más grandes leyendas de nuestro club, como es nuestro querido Toni Kroos.

Para nosotros Toni Kroos es un referente de los valores que representan al Real Madrid en todo el mundo. En las 10 temporadas que ha vestido nuestra camiseta, ha sido un ejemplo de trabajo, sacrificio, superación, humildad, respeto y solidaridad.

Y también ha contribuido a algo muy importante. Nos ha ayudado a engrandecer el nexo de unión entre nuestros dos países: Alemania y España. Toni Kroos se ha ganado el cariño y la admiración, no solo de los madridistas, sino de todos los españoles. Y al mismo tiempo, ha sido un gran embajador de Alemania del que todos ustedes deben sentirse muy orgullosos.

Todos nosotros también nos sentimos especialmente emocionados, por lo que representa esta condecoración que hoy recibe del presidente de su país.

La Cruz de Caballero de la Orden del Mérito de la República Federal de Alemania la recibe hoy un gran caballero del deporte. Los que hemos disfrutado de su forma de entender el fútbol, sabemos que hemos tenido el privilegio de haber disfrutado de uno de los mejores jugadores de todos los tiempos.

Toni Kroos es uno de los cinco únicos futbolistas que han ganado 6 Copas de Europa. Con el Real Madrid ha ganado 23 títulos: 5 Copas de Europa, 5 Mundiales de Clubes, 4 Supercopas de Europa, 4 Ligas, 1 Copa del Rey y 4 Supercopas de España.

También hizo historia con el Bayern de Múnich, con el que conquistó 11 títulos: 1 Copa de Europa, 1 Mundial de Clubes, 1 Supercopa de Europa, 3 Bundesligas, 3 Copas de Alemania y 2 Supercopas de Alemania.

Como todos sabemos, ha sido campeón del mundo con Alemania en el Mundial de Brasil 2014. Con su selección jugó 91 partidos y marcó 17 goles. Y fue Balón de Oro como Mejor Jugador del Mundial Sub-17. Y ha sido incluido en 3 ocasiones en el Once Mundial de la FIFA. Un símbolo de profesionalidad y compromiso, que le ha llevado también a ser uno de los jugadores más queridos y respetados, también por sus rivales.

Toni Kroos se retiró en la cima de su carrera, siendo campeón de Europa con el Real Madrid, en un estadio mítico como es Wembley, y defendiendo la camiseta de la selección alemana en la última Eurocopa. Dejó los terrenos de juego con 35 títulos en toda su carrera, y ya forma parte del corazón de los madridistas, de los aficionados alemanes y también de la inmensa mayoría de los seguidores al fútbol en todo el mundo.

El Real Madrid tiene una relación y un vínculo emocional con Alemania porque, en nuestros 123 años de historia, son muchos los jugadores alemanes que han dejado su huella en nuestro club. Con el legendario Walter Rozitsky, que jugó en el Real Madrid en 1913, son 11 los jugadores alemanes que han formado parte de nuestro club. Además de Toni Kroos, Netzer, Breitner, Stielike, Schuster, Illgner, Metzelder, Özil, Khedira y Rüdiger. Todos ellos han aportado el carácter y el talento con el que se han ganado el cariño de los madridistas, y tienen nuestro agradecimiento y admiración.

Querido Toni Kroos, nos sentimos muy orgullosos de ti y de que recibas este reconocimiento de tu país en este estadio en el que has sido feliz.

Aquí nos has regalado tu fútbol inolvidable. Te has ganado el corazón de todos los que te hemos visto jugar, y quiero que sepas que como presidente del Real Madrid ha sido un honor que hayas estado con nosotros en una de las etapas más exitosas de nuestra historia.

Hoy te llevas el reconocimiento de tu país, y también para siempre te llevas nuestro cariño y nuestra admiración.

Enhorabuena porque tu trayectoria es y será un ejemplo para todas las generaciones. Gracias por todo lo que le has dado al Real Madrid. Y gracias también por tu labor solidaria, con la Fundación que creaste, junto a tu mujer Jessica, hace ahora 10 años.

Todos te agradecemos el trabajo de esta Fundación con los niños y niñas que están gravemente enfermos.

Querido Toni, felicidades por esta condecoración tan importante. Sabes que el Real Madrid es y será siempre tu casa.

Muchas gracias.